

Découvrez La Salévienne sur le Net

Présente sur la toile depuis 1998, la société d'histoire bien connue vient de mettre en ligne un nouveau site à la fois interactif et très complet.

On n'a pas tous les jours vingt ans ! A l'occasion de ses deux décennies d'activités au service de l'histoire, La Salévienne s'offre ces jours-ci un nouveau site sur Internet. L'ancien site, conçu et réalisé en 1998 par Michel Collignon et Gérard Lepère, offrait déjà de nombreuses informations sur les activités de l'association et comptait près de 1500 connexions par mois. Mais cette nouvelle version entièrement repensée vaut assurément le détour. Tant sur le fond que sur la forme, ce nouveau site, que l'on trouve à l'adresse www.La-salevienne.Org,

n'a rien à envier à ceux réalisés par de grandes entreprises.

Fruit de huit mois de travail pour Gérard Lepère et Lionel Saumon, deux bénévoles passionnés d'histoire et d'informatique, ce site a en outre mobilisé les énergies d'une vingtaine d'adhérents de La Salévienne.

Sur des dizaines de pages virtuelles, les passionnés d'histoire comme les simples curieux pourront trouver une somme d'informations impressionnante sur les activités et les publications de l'association.

Parmi les nombreuses astuces techniques proposées par ses deux concepteurs, l'internaute appréciera la carte de la région qui, lorsque l'on promène le curseur sur les différentes communes, fait apparaître les articles et publications qui les concernent. Mis à jour régulièrement, ce site offre par exemple le téléchargement de l'intégralité des numéros du Bénon, le bulletin très complet de l'association, mais aussi une riche bibliographie sur les livres



Découvrez l'histoire du Genevois haut savoyard sur Internet avec www.La-salevienne.Org

et les parutions consacrés à notre région ainsi qu'une soixantaine de

60 liens avec d'autres sites liés à l'histoire.

D.E. ■